
 
 

Biella, 6 agosto 2012                                                             Al   Sindaco di Biella 

 

                                                        Interrogazione con risposta in aula 

 

 

Oggetto: Vetri rotti e pessimo stato delle pensiline del Bus in città. 

 

 

         Considerato il pessimo stato di manutenzione in cui versano le numerose pensiline del bus 

urbano ed il conseguente impatto negativo sull'immagine della città e dello stesso servizio, che dal 

2008 ha perso oltre il 6% in termini di utenza sulla base delle corse vendute; 

         Visto che, come ci segnalano dai Quartieri e come si può evincere dalle foto allegate,  in molti 

casi siamo in presenza di pannelli rotti da parecchio tempo e vandalizzati, pericolosi ed incentivanti 

altre forme di degrado, di fatto inutili perché nella maggior parte dei casi proteggono spazi vuoti e 

scarsamente utilizzati alla comunicazione con l'utenza; 

         I sottoscritti Diego Presa, Sergio Leone, Costanza Mottino e Rita De Lima, consiglieri 

comunali del Partito Democratico, chiedono al Sindaco e all'Assessore competente: 

 

 Se intendono far rimuovere i pannelli rotti o vandalizzati, in attesa di futura (o non) 

sostituzione, anche per scongiurarne il pericolo. 

 Se intendono ripristinare lo stato di decoro delle pensiline e delle relative aree di sosta, con 

un intervento di pulizia straordinaria per eliminare le numerose scritte e le  tracce di affissioni 

improprie. 

 

In attesa di riscontro vogliate gradire i più cordiali saluti. 

 

 

                                                                                    I Consiglieri comunali 

 

                                          Diego Presa   Sergio Leone   Costanza Mottino   Rita De Lima 

 

 


